

夜空に映える鮮やかな行燈

第40回

沼田町夜高あんどん祭り!!



中島亜里沙さんも応援に駆けつ
 いただきました。2日間であら
 5万4千人の観光客が訪れた
 夜高あんどん祭りは、例年にな
 り上がりとなりました。

日(金)・27日(土)の2日間に
 の金曜日は朝から雨
 天候に恵まれ、
 が切
 は、今回の節目であ
 が新聞され、4
 とも熱が入った山
 副市長。数



▲子供たちも参加した夜高踊り



▲元気いっぱい山車を引く小学校あんどん連

夜高あんどん祭り
 夜高あんどんの山
 も初参加となり、各あ
 である山車小未都市



▲祭りのフィナーレを飾る花火



▲地から湧き出すような和太鼓を奏でた北鎮太鼓の皆さん



▲小矢部市長、小矢部市議長、小矢部ロータリークラブより「花紙」をいただきました。



▲力強いパチさばきを披露する夜高太鼓保存会



▲大人顔負けの力強さで山車を動かす中学校あんどん連



▲認定こども園園児による太鼓披露



▲北いぶき、沼田自衛隊あんどんの競演

新調された4基の大型あんどん！



恒例の！ 夜高あんどん祭り前夜祭

8月25日（木）恒例となった夜高あんどん祭り前夜祭が役場前駐車場で開催されました。

夜高太鼓の演奏、吊りあんどんの点灯、あんどん祭りの協賛各社提供の商品が当たる抽選会も行われ会場は大いに盛り上がりました。

また、本家富山県小矢部市から小矢部ロータリークラブ、^{かんだ}蟹谷中学校の先生・生徒合せて26名が来町され、翌日からの夜高あんどん祭りにも参加していただきました。



▲小矢部ロータリークラブ・^{かんだ}蟹谷中学校の皆さん

NHK 大河ドラマ「真田丸」から

草刈正雄さん・中島亜里沙さん

が応援にかけつけてくれました!!



NHK大河ドラマ「真田丸」で主人公・真田信繁（堺雅人）の父・昌幸を演じる俳優の草刈正雄さんと、昌幸の心を感わした“遊女”吉野太夫を演じた中島亜梨沙さんが26日の本祭りに来町し激励していただきました。

また、本町を開拓した富山県小矢部市出身の沼田喜三郎翁の祖先が上州沼田出身と伝えられていることから、沼田市がドラマの舞台になることを機に沼田町と沼田市の交流が始まり、4月には金平町長が沼田市を訪問し親交を深めたことをきっかけに群馬県沼田市から横山公一市長も応援に駆けつけてくれました。

草刈正雄さんは「沼田町のあんどん祭りを楽しみにして来ました。旭川空港から沼田町へ来るまで車窓から見た美しい田園風景に心癒やされました。山車を見て、故郷北九州の祇園太鼓を思い出し、ワクワクしています。」と語ってました。

中島亜里沙さんは、札幌市出身「道産子の私ですが、沼田町に来たのは初めてで、あんどん祭りも初めてでした。お招きいただき、大変うれしいです。こうして、北海道にも『真田丸』の熱気が伝わり、北海道出身としてもうれしいです。私にとって『真田丸』は新たな役柄を開拓できた大切なドラマ。昌幸様と一緒に北海道にいられて光栄です」と微笑みながら話してくれました。



▲左から横山市長、中島亜里沙さん、草刈正雄さん、金平町長